

Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: IV/764/2018

Referat:	Baureferat	Datum: 17.01.2018
Ansprechpartner:	Uwe Babinsky	AZ:
Weitere Beteiligte:		

Beratungsfolge	Termin	
Marktgemeinderat Wendelstein	25.01.2018	öffentlich

Unterstützung des Antrags des Bürgervereins Kornburg zum ÖPNV auf Einrichtung eines Probetriebes für einen Schnellbus von Nürnberg/Kornburg nach Nürnberg/Bauernfeindstraße auf der Linie 651

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 11.12.2017 bittet der Bürgerverein Kornburg e.V. um Unterstützung der Marktgemeinden Wendelstein und Schwanstetten bei dem schon seit längerer Zeit gehegten Wunsch, zwischen der Haltestelle Kornburg-Schleife und Nürnberg-Bauernfeindstraße eine Schnellbusverbindung einzuführen. Hiervon würden dann auch die Bürger von Wendelstein und Schwanstetten über die Buslinie 651 profitieren. Näheres zu den Hintergründen ist dem Schreiben des Bürgervereins zu entnehmen.

Zu diesem Thema hat am 24.11.2017 ein Gespräch bei uns im Haus stattgefunden. Aus Sicht der Verwaltungen Wendelstein und Schwanstetten steht man grundsätzlich jeder Verbesserung des ÖPNV positiv gegenüber. Jedoch ist davon auszugehen, dass eine solche neue Verbindung auch hohe Folgekosten für den Betrieb mit sich bringen wird. Die Unterstützung eines Probetriebes kann aus unserer Sicht problemlos zugestimmt werden. Über eine generelle Unterstützung der Einführung einer Schnellbusverbindung sollte jedoch erst nach dem Probetrieb und Feststellung der finanziellen Beteiligung der Kommunen entschieden werden.

Der Haupt- und Kulturausschuss des Marktes Schwanstetten hat die Angelegenheit in seiner Sitzung am 16.01.2018 vorberaten. Dabei wurde der unten stehende Beschlussvorschlag für ihren Marktgemeinderat (Sitzung am 30.01.2018) einstimmig gefasst.

Aus Sicht der Verwaltung sollte der gleiche Beschluss durch unseren Marktgemeinderat gefasst werden.

Beschlussvorschlag:

Der Marktgemeinderat beschließt, den Antrag des Bürgervereins Kornburg e.V. an die VAG bzgl. der Einrichtung eines Probetriebes für eine direkte Busverbindung (Schnellbus) zwischen den Haltestellen Kornburg und Nürnberg/Bauernfeindstraße zu unterstützen. Über eine generelle Unterstützung dieses Vorhabens soll erst nach Vorliegen der Ergebnisse des Probetriebes und der Feststellung der evtl. finanziellen Beteiligung der Kommunen entschieden werden.

Anlagenverzeichnis (Anlagen liegen zu den Fraktionssitzungen auf):
Vorgang

Werner Langhans
Erster Bürgermeister